

DISCURSO EGRESADO(A)

CARRERA INGENIERÍA CIVIL ELECTRÓNICA

28 de octubre 2024

Ing. ÍTALO TORRES GONZÁLEZ

- ✓ Estimado Rector de la Universidad Católica del Maule, Doctor Claudio Rojas Miño;
- ✓ Estimado Decano de la Facultad de Ingeniería, Dr. Wladimir Soto Silva;

Distinguido cuerpo académico presente;

Estimados compañeros de promoción e invitados presentes:

Es un gran honor estar frente a ustedes y dar el discurso de graduación de la primera generación de egresados de Ingeniería Civil Electrónica. Hoy no solo celebramos la culminación de años de esfuerzo sacrificio y dedicación, sino también el comienzo de una nueva etapa. Esta ceremonia simboliza el cierre de un ciclo en el que no solo adquirimos conocimientos, sino que también el verdadero valor del trabajo duro, la perseverancia y apoyo mutuo.

Desde el primer día, lo que nos unió no fue solo compartir aulas, exámenes y proyectos, sino esa chispa de curiosidad que todos llevábamos dentro. Algunos de nosotros recordamos que, desde pequeños, desarmábamos nuestros juguetes para descubrir cómo funcionaban por dentro. Quizás en aquel entonces no siempre lográbamos entenderlo todo —y claro, algunos juguetes no sobrevivieron a nuestras investigaciones—, pero esa curiosidad

nos impulsó a no conformarnos con lo superficial, a querer siempre saber más, a buscar respuestas más allá de lo evidente.

Hoy, al pararnos aquí y mirar hacia atrás, podemos sentirnos orgullosos de lo que hemos logrado. Que no somos los niños curiosos que querían desarmar el mundo para entenderlo, sino que profesionales con las herramientas y el conocimiento para hacerlo de una manera efectiva. Hemos aprendido teorías, desarrollado técnicas, y, sobre todo, hemos forjado nuestra capacidad de adaptarnos, de innovar y de superar cualquier reto que se nos presente. Este hito en nuestras vidas es el comienzo de una vida próspera, llena de retos y oportunidades.

Quiero felicitar a cada uno de ustedes por haber superado este gran desafío. No fue fácil, pero lo logramos. Cada uno con su propio ritmo y estilo, pero siempre avanzando hacia la misma meta. Hemos demostrado que, con esfuerzo, constancia y pasión, podemos alcanzar cualquier objetivo que nos propongamos.

Finalmente, quiero agradecer al cuerpo docente de nuestra facultad por su entrega y compromiso con nuestra formación, a nuestras familias por su apoyo incondicional.

Queridos compañeros y amigos, hoy culminamos un capítulo importante, pero damos inicio a uno nuevo, lleno de retos y posibilidades. Sigamos siendo aquellos niños curiosos, aquellos que nunca dejan de hacerse preguntas, porque esa es la clave del verdadero progreso y cambio.

Muchas gracias.